

## FOCO



## Ken Griffin

FUNDADOR DE CITADEL

El multimillonario anunció en junio que trasladaba su sede de Chicago a Florida, lo que convierte a Citadel, con 60.000 millones de dólares bajo gestión, en el mayor fondo de alto riesgo que se ha mudado al sur de Wall Street.

Ken Griffin no es el primer inversor multimillonario que se instala en el Estado del Sol, pero sí el más rico. Y puede que sea el que más haya contribuido a convertir Miami en un importante centro financiero, trayendo a la ciudad a cientos de ejecutivos bien pagados y construyendo una torre que, según sus cálculos, costará 1.000 millones de dólares. Griffin, que mantuvo una disputa con el gobernador de Illinois y también multimillonario J.B. Pritzker sobre impuestos y delincuencia, es uno de los principales donantes del gobernador de Florida, Ron DeSantis. Florida no tiene impuesto estatal sobre la renta y suele ser más favorable a los empresarios. Aunque el traslado a Miami acapara los titulares, el fondo de cobertura de Griffin, Citadel, es también el de mayor rendimiento entre las empresas rivales, con una rentabilidad de casi el 32 por ciento. (Citadel Securities, su empresa de comercio electrónico, recibió una inversión de 1.150 millones de dólares de Seguoja v Paradigm que desató especulaciones sobre la posibilidad de que la unidad salga a bolsa).

## Álvaro Guzmán y Fernando Bernard

GESTORES DE BOLSA ESPAÑOLA

Estos dos gestores son autores del Azvalor Iberia, el fondo de bolsa española más rentable del año, con una revalorización superior al 16 por ciento.

Álvaro Guzmán de Lázaro y Fernando Bernard son dos de esos gestores «estrella», personas muy reconocidas en la industria de la gestión de activos española. Provenientes de Bestinver (la gestora que disparó la fama de Francisco García Paramés, «el Warren Buffet español»), son dos profesionales con un estilo de inversión marcadamente value. Es decir, que tratan de trasladar a la bolsa española las enseñanzas de los padres de la escuela del valor: Ben Graham, Philip Fisher, Warren Buffett y Peter Lynch.

Esa filosofía consistente en identificar las ineficiencias del mercado, seleccionando activos infravalorados con alto potencial de revalorización, les ha llevado a apostar este año por empresas como Tubacex (que se revaloriza más de un 30 por ciento); Técnicas Reunidas (que sube otro 34 por ciento); Prosegur Cash (que cede un 6 por ciento); Elecnor (que cierra plana) o Logista (que escala otro 34 por ciento). En un año en el que los activos de valor han brillado frente a los de crecimiento, ha logrado una rentabilidad superior al 16 por ciento. Si bien, el reto vendrá cuando el mercado vire de nuevo hacia los valores de crecimiento.

